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                                            CONSIGLIO DI ISTITUTO 

Verbale n. 22 del 04 novembre   2015 

Oggi lunedì 04 novembre 2015, alle ore 19:00, presso i locali dell’Istituto, si è riunito il C.d.I. 

dell’ITCTS “Vittorio Emanuele II” di Bergamo convocato, con nota  Prot. n.4603/F4a del 29 -
10-2015, per trattare i seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1. 1.Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Composizione C. di Istituto a seguito elezioni 

3. Nomina membro componente alunni nella giunta esecutiva 
4. Modifiche P. A. e. f. 2015/16 
5. Delibera prefestivi a. s. 2015/16 

6. Accettazione donazione carta geografica 
7. Piano attività didattiche 

8. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
 
Risultano presenti i  seguenti Consiglieri: 

 

 SI NO Giust. 

1 LORENA PECCOLO Dirigente scolastico X   

2 ASERO DOMENICO Docente  X si 

3 CALLEA CARMELO Docente  X si 

4 BERNARDI PAOLO Docente X   

5 CANALI GIULIANA Docente X   

6 COMUZIO BRUNA Docente X   

7 CAPOFERRI OMAR Docente X   

8 CONDELLO CATERINA Docente X   

9 PIETROCARLO ANNA Docente X   

10 POSTERINO ANTONINO ATA  X   

11 D’ADDA SARA Presidente/genitore X   

12 CAPITANIO CINZIA 
FRANCESCA 

Genitore X   
13 FRATUS PATRIZIA Genitore X   

14 CREMASCHI GIANCARLO Genitore X   

15 FRICKLETON NICHOLAS Studente   X   

16 CALDEROLI IRENE Studente X   

17 CAVALLERI NICOLA Studente X    

18 BELLINI BEATRICE Studente  X si 

 

 
Presiede la seduta il Presidente del Consiglio sig.ra Sara D’Adda. Constatata la presenza della 

maggioranza dei consiglieri, il Presidente  dichiara aperta la seduta e incarica come segretario 
il consigliere prof. Paolo Bernardi, che accetta. Il consiglio inizia la trattazione dei punti 
all’O.d.G. alle ore 19.05. Si accoglie (all’unanimità) come uditrice la studentessa Beatrice 

Zanga. 
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1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Il Presidente mette in votazione il verbale n° 21  (allegato 1) relativo alla seduta del 05 ottobre 
2015, spedito dal segretario ai consiglieri via e-mail. 

 

Il Prof. Bernardi  chiede che venga  sostituita la parte relativa al punto 3 con il 

seguente testo: “I docenti presenti evidenziano  che il documento sui rapporti 

scuola/famiglia presentato dalla dirigenza non può essere votato dal Consiglio in quanto non 

è stata applicata la procedura prevista dal regolamento di Istituto (art. 15 c.3) e   verrebbe 
violato  il comma 4 dell’ art. 29 del C.C.N.L. in merito alle competenze del Collegio dei Docenti 
e agli obblighi dei docenti relativi alle attività funzionali all’insegnamento. Il predetto comma 

evidenzia che il Consiglio di Istituto può deliberare, sui rapporti scuola/famiglia, solo sulla 
base delle proposte del Collegio dei Docenti che definisce le modalità e i criteri per lo 

svolgimento dei rapporti con le famiglie. 
Dopo lunga discussione in cui 

 I genitori confermano le richieste avanzate nei precedenti Consigli di Classe di  avere 

più spazi di confronto e partecipazione 
 Il D.S. fa presente che i Consigli di Classe non sono assemblee con i genitori e che 

vanno, pertanto, distinte le due modalità organizzative e le rispettive finalità 
 

ritenuto che non ci siano le condizioni per un accordo, si rinvia a prossima seduta,  dopo che 

l’argomento verrà presentato in Collegio dei Docenti e che questi avrà formulato proposte   e 
che i genitori avranno consultato le proprie associazioni in merito al loro diritto di assemblee 

sia autonome che con i docenti. Viene quindi chiesto che dell’argomento venga investito il 
Collegio dei Docenti”.  
 

Viene messo in votazione il verbale con la modifica sopra riportata. 

 
Il verbale viene approvato a maggioranza 

Favorevoli: 10 
Astenuti: 5 
                                                                                 Delibera n° 127  a.s. 2015-2016 

 
 

 
2. Composizione C. di Istituto a seguito elezioni 

 

Si prende atto della nuova composizione del Consiglio di Istituto a seguito delle elezioni della 
componente studenti. Sono stati eletti ed entrano nel Consiglio di Istituto gli studenti: 

 

FRICKLETON NICHOLAS  

CALDEROLI IRENE  

CAVALLERI NICOLA  

BELLINI BEATRICE  

 
 
  

3. Nomina membro componente alunni nella giunta esecutiva 
             

Il Consiglio di Istituto procede alla votazione per l’individuazione del componente alunni in 
seno alla Giunta esecutiva. 

All’unanimità  viene eletta la studentessa Irene Calderoli. 
 

Delibera  n. 128 a.s. 2015/2016                                                                                                                                                                                                         
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4. Modifiche del PA 2015 

 
Il dirigente illustra le variazioni al P.A. 2015 (allegato 2-3-4). 

 
Si approva   all’unanimità  dei votanti (non vota l’alunno Cavalleri N. in quanto non ancora 

maggiorenne).   
 

                  Delibera  n. 129 a.s. 2015/2016                                                                                                                                                                                                         

 
 

 
 

5. Delibera prefestivi a. s. 2015/16 

 
Il D. S. illustra l’iter seguito per pervenire alla bozza (allegato 5) sottoposta al C. di I. 

Approvandola la scuola rimarrà chiusa in alcuni particolari giorni, in concomitanza di periodi 
festivi ed estivi, ove l’affluenza dell’utenza risulta quasi nulla. 
 

Si approva all’unanimità 
Delibera  n. 130 a.s. 2015/2016                                                                                                                                                                                                         

 
 
 

6. Accettazione donazione carta geografica 
 

Il D.S. comunica che la  prof.ssa COZZUTTI vorrebbe donare all’Istituto una carta geografica 
di rilevanza storica rappresentante parte dell’Italia; la donazione non comporta oneri per 
l’Istituto. 

 
Si approva all’unanimità di ricevere la  donazione  

 
Delibera  n. 131 a.s. 2015/2016                                                                                                                                                                                                         

 

 
7. Piano attività didattiche   

 
Il Dirigente informa il Consiglio che  viste le limitate risorse finanziarie a disposizione per 

l’anno finanziario 2016 (anche a causa dei ridotti versamenti del contributo volontario dei 
genitori degli alunni) occorre effettuare  delle scelte in merito al piano delle attività 
didattiche. Queste scelte saranno poi esplicitate nel P.A. e. f. 2016. 

 
Uscite/visite didattiche/viaggi di istruzione/soggiorni linguistici/scambi linguistici con altri Istituti 

 

Vengono definite le seguenti regole: 

 

 Vengono autorizzate le uscite/visite didattiche effettuate in giornata 
 Vengono autorizzati gli scambi linguistici con altri istituti 

 L’autorizzazione ai soggiorni linguistici  è sospesa e si inviteranno i Docenti a spostare 
il periodo di effettuazione dei soggiorni durante l’estate 

 I viaggi di istruzione dovranno sottostare ai seguenti vincoli (oltre a quelli riportati 
nello specifico regolamento): 

o periodo di effettuazione dal 13/2/16 al 20/2/16 

o dovranno avere finalità strettamente didattiche e/o professionalizzanti 
o almeno il 50% dei genitori/alunni della classe dovrà aver versato il contributo 

volontario a favore dell’Istituto 
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progetti 

 

sportello di supporto psicologico: viene deciso che non verrà attivato il servizio. Si cercherà di 
costruire una rete con altri Istituti ed Enti del territorio per fornire ai nostri studenti comunque 
un supporto. 

Progetto orientamento e Lettori Madrelingua: viene deciso che dovrà essere il Collegio Docenti 
ad esprimersi se mantenere i due progetti e/o fissare un ordine di priorità. Le certificazioni 

linguistiche saranno a pagamento. 
 
Si decide inoltre di investire risorse nelle nuove tecnologie ed in particolare nei video 

proiettori/LIM. 
 

 
8. Comunicazioni del Dirigente 

 
 Il D.S. comunica che a breve verrà pubblicato il bando per il bar dell’Istituto 
 Il D.S. comunica che si è in attesa dell’agibilità della nuova palestra dell’istituto 

Lussana per verificare   poi  la possibilità di un uso, anche parziale, da parte del 
nostro Istituto. 

 La Dirigenza chiede   all’associazione genitori di partecipare all’organizzazione   
dell’Open Day dell’Istituto (data 16-01-2016)  

 Il D. S. comunica che la  Giunta   sta predisponendo il P.A. e. f. 2016 che verrà 

presentato in Consiglio il giorno 26/11/15 
 Il D.S. informa che si sta valutando la possibilità di attivare nuove formule per ottenere 

contributi volontari, da parte dei privati, a favore dell’Istituto  
 

 

                                                                                                                      
 

Esauriti gli argomenti posti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 21.05. 
 
 

Il Segretario verbalizzante              Il Presidente del C.d.I. 
 

Prof. Paolo Bernardi        Sig.ra Sara D’Adda 
 
                


